まちの話

|企画振興課まで(電話12-0332) 職場での話題を



見ごろを迎えた色鮮やかなサツキにうっとり

くの人でにぎわいました。 山村開発センターで開かれ、多 月1日から3日までの3日間、 る第32回町さつきまつりが、6 会と盆栽研究会の会員らが、丹 同まつりには、町さつき研究

白、ピンクのサツキが咲き誇る 第32回町さつきまつり

色鮮やかなサツキが出品され

見入っていました。 精込めて育てた赤やピンク、白 ともいわれる立派な盆栽などに ろを迎えたサツキや樹齢何百年 品。会場に訪れた人々は、見ご の色鮮やかなサツキ35点と松や 紅葉など盆栽17点の計52点を出

盆栽の部= 塚本正夫さん(舟場) 以上) 中原武雄さん (下榎)

サツキの部= 銘木の部 (50年

せてコースを選びました。 それぞれのペースで歩きました。 を入念にし、体をほぐしてから した15人は、自分の体力にあわ コースの2コース。この日参加 出発前には、全員が準備運動

きました」などと言いながら心 ね」「日ごろの運動不足が解消で てとても気持ちがいいものです ゴールした参加者は「歩くっ

雨・日野地区で開きました。 27日、「ひの」歩け歩け大会を根 ら体力づくりに励もうと、5月

新緑の中で自然に親しみなが

ひの歩け歩け大会

ウォーキングは、日野中学校

通り津地地区で折り返す7 キ゚ スと、途中、林道日野金城線を を歩いて同学校に戻る3 * コー 舟場橋を通過、その後国道沿い を出発して町道下黒坂線を下り、

しっかり歩いて心地よい汗を流す 地よい汗を流していました。



まずは入念に準備体操をして体をほぐす

受賞者 (最優秀賞のみ紹介) えてもらっていました。 の講習会も開かれ、 会員から手入れの方法などを教 また、 期間中はサツキや盆栽 参加者は同